



Änderungsantrag

der Fraktion der SPD

zu „PerspektivSchul-Programm weiterentwickeln“ (Drucksache 20/958)

Der Landtag wolle beschließen:

Hinzugefügt wird ein neuer dritter Absatz:

Durch das PerspektivSchul-Programm wird den Schulen u.a. die Möglichkeit eröffnet, zusätzliche Lehrkräfte und weiteres Personal einzustellen. Die Landesregierung wird aufgefordert, diese Lehrkräfte unbefristet einzustellen und mit den Schulträgern Wege zu finden, auch das weitere Personal unbefristet einzustellen.

Begründung:

Befristete Jobs sind ein Massenphänomen und dienen vielen Arbeitgebern als ausgedehnte Probezeit. Beschäftigte brauchen gute Arbeit. Durch eine Befristung werden Unsicherheiten im Arbeitsumfeld und für die eigene Lebensplanung geschaffen. Das Land Schleswig-Holstein sollte hier mit gutem Beispiel vorangehen und gute Arbeit ermöglichen.

Martin Habersaat
und Fraktion